



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Habilidad, arbitre las medidas necesarias para impulsar el debido mantenimiento del Terraplén Garello de la Provincia, ubicado sobre Ruta 1 Km 3,5, atento a la preocupación de los vecinos de la costa por su estado actual.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Los vecinos de la Costa del Terraplen Garello, sostienen un reclamo histórico sobre el mantenimiento de las defensas en general y sobre este terraplén en particular. Es que en esa zona se han producido reiterados desmoronamientos producto de la naturaleza del río. Por ese motivo es necesaria la ejecución de una obra definitiva que garantice que la estructura no vuelva a colapsar.

El Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat, a través de la Secretaría de Recursos Hídricos, finalizó las tareas de ampliación de la defensa Garello, en el sector de la toma de agua de Aguas Santafesinas SA (Assa), en un tramo que incluye la protección colapsada, en la costa este de Colastiné Norte.

Al respecto, el secretario de Recursos Hídricos, precisó que "finalizamos en tiempo y forma esta obra tan importante para los vecinos de la zona, siguiendo los lineamientos del gobernador y la ministra, con el fin de solucionar y brindar mayor seguridad de la defensa ante eventuales crecidas, más allá de que hoy estemos atravesando una bajante extraordinaria del río Paraná".

Sin embargo, continúa, "Hasta que se concrete la obra que reemplazará a la protección colapsada, lo que hicimos en esta primera etapa fue actuar dando una respuesta en el corto plazo, aumentando el ancho del cuerpo del terraplén, de 12 a 15 metros, según el lugar".

Eso mismo fue lo que dictaminaron los hidrólogos que vienen estudiando las soluciones para toda la Costa en materia de riesgo hídrico y planificación urbana.

El gobierno provincial firmó un convenio con la Universidad Nacional del Litoral para que se elabore un Plan de Manejo Sustentable de la laguna Setúbal y sus alrededores. Esto es, la denominada Micro Región Insular Santa Fe, que abarca a toda la Costa, desde Arroyo Leyes hasta Alto Verde.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por otro lado, mientras el río Paraná está hoy muy bajo, en extremo, apenas unos 50 centímetros por arriba del cero en el hidrómetro del Puerto local y la laguna Setúbal en su desembocadura sobre la Costanera santafesina es casi un manchón de greda, especialistas de la UNL citan en un informe presentado durante un Seminario interdisciplinario sobre el Plan de Manejo Sustentable, la preocupación de los vecinos de la costa por el estado actual del terraplén de defensa Garello (Ruta 1 - Km 3,5), a la altura de la Toma de Agua sobre el río Ubajay, en la confluencia con la desembocadura sobre el Colastiné.

Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo que, por intermedio por intermedio del Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Habitad, arbitre las medidas necesarias para impulsar el debido mantenimiento del Terraplén Garello de la Provincia, ubicado sobre Ruta 1 Km 3,5, atento a la preocupación de los vecinos de la costa por su estado actual.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial